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１．ＡＴＣカップの大会報告 

青木）４年ぶりに１本の道を交互に使ったが、事故はなかった、今年の参加者は１３７名だったのでこのぐらい

の人数なら交互通行でも出来ると思う。 

 転倒者は１名、パンクは３~４名いた、バイクの距離は８２Ｋmで苦情はなかった。 

 氷が１個余ったが気温が低かったため、熱中症の人も出なかった。 

収入２，０７４，３００円、支出１，３２２，３７２円 

   国、市などに許可申請を出している、コース図、人の配置などの資料一式を付けている。 

来年は８月１１日が山の日になるので許可が出ないかもしれない､４日にするか１８日がメンバーの都合上 

候補としたい｡ 

  秋元）バイクコース坂の手前にいたが、スタートの一週目に（ターンせずに）上まで行こうとした人がいた、 

    →もっと手前で声をかければよいのでは。 

   できればもう一人いてくれたらありがたい。 

   それから、来年４月のデュアスロンに出たいが前日の金曜日にトランクルームに用具を取りに行くか。 

   →トランクルームを変更することに関して、契約時期（解約）を考慮して検討した。 

  羽入）終わる時間を早くしてほしい。制限時間６時間半なのに８時間も走らせるのはやめてほしい。 

  吉野）ランコースで土の道で転倒する人がいたので何とかならないか。→水辺が工事で走れなかったため。 

   

２．佐渡大会の報告、他の大会 

佐川）涼しかったので走りやすかった。スイムが浜からのスタートになったので（水の中を走る分）距離が長く 

なり時間がかかった。バイクでも涼しかった。土曜に到着したので忙しかった。 

高木、箕田）向かい風が強かった。ランでも寒いぐらいだった。 

 

３．その他報告（今後の予定等） 

青木）去年は２０万円ぐらい黒字になり、今年もＡＴＣカップで利益が上がっているので、会員に還元するため

来年の会費を下げたい。入会金を４０００円から１０００円に、一般会員は６０００円から５０００円に、家族

会員は４０００円から３０００円に、地方会員は４０００円から３０００円にそれぞれ変更する。 

ＡＴＣカップの参加費は会員が男性で５０００円安いので、これを機会に入会してもらえるかもしれない。 

川原田）10 月１５日の横浜山下ラン、会報では担当者が前のデータの前田さんになっていますが川原田です。

12月 1０日（日）に 360分走があります。 

 

４. ハワイアイアンマン大会 

  青木）今年は会員の参加者はおりませんでした、 

     

 

以上 


